



Casa de Bolsa Multiva recibe mejoría en su calificación de HR Ratings

Casa de Bolsa Multiva, una filial de Grupo Financiero Multiva que es a su vez el brazo financiero del conglomerado Grupo Empresarial Ángeles, recibió una mejoría en su calificación crediticia por parte de la agencia calificadora HR Ratings de México ante la fortaleza financiera que registra el Banco Multiva, la principal subsidiaria del grupo financiero.

HR Ratings de México subió la calificación crediticia de Casa de Bolsa Multiva de 'BBB+' a 'A-', o del octavo al séptimo nivel en la categoría de grado de inversión de la calificadora.

La perspectiva de la calificación es 'estable', lo que implica que la calificadora no prevé algún cambio en la calificación crediticia de Casa de Bolsa Multiva, o CB Multiva, en el corto plazo.

"Dentro de los principales factores tomados en cuenta para determinar la calificación de la revisión anual de CB Multiva, HR Ratings considera la dependencia que ésta mantiene respecto al grupo financiero, ya que es subsidiaria de Grupo Financiero Multiva quien posee el 99.0% de su capital social", dijo la calificadora. "Es por esto que se cuenta con el apoyo solidario del grupo y de los accionistas en caso de requerir capital ante una situación adversa. (Sentido Común).